

Cyclisme

Deuxième Route Bretonne pour Emmanuel Morin

Élite. Emmanuel Morin (CIC U Nantes Atlantique) s'est imposé pour la deuxième fois, après 2018, sur la Route Bretonne, après une course mouvementée.

Alors sous les couleurs de Sojasun, Emmanuel Morin l'avait emporté sur la Route Bretonne en 2018. Hier, le sociétaire de Nantes Atlantique a remis le couvert, en force. En résistant à l'attaque du fougueux Pierre Thierry sur la dernière ascension de la côte de Lesnévé, puis en contrôlant le sprint face à son jeune adversaire.

Après quelques attaques, qui ne donneront rien, le bon coup devait partir sous l'impulsion de onze coureurs et non des moindres, des coureurs d'expérience comme Hardy, Gougéard, Morin, Cam, et Guichard mais aussi de quelques jeunes aux dents longues dont Thierry, le lauréat la veille (samedi) sur la Melrandaise, Le Cam et autre Souchon, Soula-baille ou André. Sur le circuit final à Saint-Avé, le groupe, sur une accélération du Locminoï Mickaël Guichard, explosait et ils ne se retrouvaient plus que cinq à pouvoir se jouer la gagne, même si derrière, un contre se rapprochait, trop tard.

Cinq hommes pour le succès

Ainsi, sous l'impulsion de Mickaël Guichard, la sélection s'opérait et seuls son coéquipier Pierre Thierry, Alexis Gougéard, Emmanuel Morin et



Emmanuel Morin a gagné sa deuxième Route Bretonne.

PHOTO: GWENAEL MAHE

Antonin Souchon pouvaient suivre le rythme. « Comme la veille à Melrand, nous avons pris les affaires en mains, soulignera à l'arrivée Mickaël Guichard. **Mais nous sommes tombés tout simplement sur plus fort avec Emmanuel Morin. C'est la course.** » Un instant déçu, Pierre Thierry relativisait vite. « J'ai tout donné sur les dernières ascensions de Lesnévé pour sortir Emmanuel Morin mais

je voyais bien qu'il répondait bien. Je suis tombé tout simplement sur plus fort. »

Une Route Bretonne qui souriait donc à nouveau à Emmanuel Morin. J'avais à cœur de briller en venant ici pour finalement ma seule course en élites amateurs car, dès le week-end prochain, direction les classes 2 dans le nord de la France. Une course comme ici ne ressemble en rien à

ce que l'on peut connaître chez les pros mais j'arrive finalement à m'y adapter assez bien, la preuve. Pierre Thierry a tenté de me distancer sur les derniers kilomètres mais j'ai répondu assez facilement. Je savais qu'au sprint, j'avais ma chance. J'ai en fait lancé de très loin et c'est passé. »

Pour compléter le podium, c'est le jeune, Antonin Souchon (Sojasun) qui s'arrachait. « Je vais m'en contenter car les deux premiers étaient au-dessus et derrière moi, il y avait aussi du costaud. »

Avant Manche-Atlantique, dimanche, ou l'on retrouvera à peu près les mêmes, il importera de surveiller particulièrement un certain Florian Dauphin. Il fit grosse impression sur le final. « J'ai eu un coup de retard mais je crois que j'avais les jambes pour gagner. »

Classements

1. E. Morin (CIC U Nantes-Atlantique) ; 2. P. Thierry (Morbihan Fybolia GOA) ; 3. A. Souchon (Sojasun) ; 4. M. Guichard (Fybolia) ; 5. A. Gougéard (Rouen) ; 6. E. Poirier (Sojasun) ; 7. F. Dauphin (Cotes d'Armor) ; 8. J. Jamot (Rouen) ; 9. G. Le Pennec (Loudéac) ; 10. I. Larmet (Dinan).